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КОНКУРС:
философия в медицине

На заседании межкафедральной терапевтической методиче
ской комиссии предметом обсуждения явилось методическое 
письмо «Значение конкретизации ленинского понятия «живое 
созерцание» в методологии клинического диагноза». Составле
но оно заслуженным деятелем науки профессором Б. П. Куше- 
левскнм на основе многолетнего опыта творческой преподава
тельской работы на кафедре факультетской терапии.

Письмо это одобрено ГУУЗом. Выпуск еге приурочен к зна
менательной дате — 100-летню со дня рождения В. И. Ленина.

Автор письма призывает преподавателей терапевтических ка
федр реализовать философские идеи В. И. Ленина и, в частно
сти, основные положения ленинской теории познания — от 
живого созерцания к абстрактному мышлению — в сугубо 
клинических дисциплинах, в сложном процессе диагностики.

В порядке обсуждения Б. П. Кушелевскнй внес предложение 
об организации КО Н КУРС А  НА Л У Ч Ш У Ю , Т ВО РЧ ЕС КИ  СО
С ТА ВЛ ЕН Н У Ю  В ФИЛО СОФСКО М  П ЛА Н Е ИСТО РИЮ  БО 
ЛЕЗН И . Для широкого привлечения и стимуляции студентов 
к участию в конкурсе предлагается установить 3 П РЕМ И И  В 
ВИД Е ИМ ЕННОГО ФО НЕНДО СКОПА С В Ы Г Р А В И Р О В А Н 
НОЙ НА НЕМ  С О О ТВЕТСТВУЮ Щ ЕЙ  НАДПИСЬЮ .
СРО К КО Н КУРС А  С 15 Ф Е В Р А Л Я  ПО 15 А П Р ЕЛ Я  
1970 ГОДА.

В процессе обсуждения одобрены и содержание письма, и 
призыв к преподавателям кафедр, входящих в терапевтический 
цикл, повседневно прн клиническом разборе больных творчески 
реализовывать основные положения ленинской теории позна
ния, и предложение о конкурсе.

Учрежден состав конкурсной комиссии: заслуженный деятель 
науки проф. Б. П. Кушелевскнй, председатель межкафедраль- 
ней терапевтической комиссии проф. 3. В. Горбунова, заведую
щие терапевтическими кафедрами профессора Т. Г. Ренева, 
О. И. Ясакова, С. С. Барац и зав. кафедрой философии

Р. И. Плотников.
О. ПАТО КО ВА,

V секретарь межкафедральной
# терапевтической комиссии.

ЕЩЕ ОДНО
ПОКОЛЕНИЕ ГИСТОЛОГОВ
Крупнейшие достижения 

морфологической науки на 
тканевом, клеточном, суб
клеточном и молекулярном 
уровнях, достигнутые за по
следние 10— 15 лет, общеиз
вестны. Отсюда и учебный 
курс гистологии становится 
из года в год все сложнее и 
сложнее. Нельзя назвать ни 
одной лекции, которую не 
нужно было бы пополнять 
новыми данными науки, во
шедшими в монографии и 
руководства и приобретшими 
значение объективных истин. 
Новые теоретические данные 
лекционного курса переноси
лись ассистентами, * как на
дежными приводными рем
нями, на практические заня
тия, терпеливо и настойчиво 
внушались студентам.

Коллектив кафедры гисто
логии в этом году с большим 
душевным трепетом ждал 
экзаменационной сессии. Бы 
ли мобилизованы все ресур
сы кафедры: препараты, таб
лицы, схемы, муляжи, моде

ли. Были четко спланирова
ны консультации и вечерние 
занятия. Все это обеспечило 
студентам необходимые усло
вия для подготовки к надви
гавшимся- экзаменам...

И вот экзаменационная 
сессия позади. Ее итоги ра
дуют и даже немного удив
ляют. Поистине мозг моло
дых людей обладает неогра
ниченными возможностями 
восприятия, понимания и за
поминания!

В подавляющем большин
стве студенты великолепно 
разобрались и в закономер
ностях гистогенеза, и в элек
тронной микроскопии ор
ганов, и в дебрях цитогене
тики, и в «тайнах* эмбриоло
гии. По всему курсу дневно
го отделения получено 
37,1 процента отличных оце
нок, 47 — хороших, 15,6 — 
у д о в л е т в о р и т  ельных и 
0,3 процента — неудовлет
ворительных. В прошлую 
сессию соответственно: 27,8;

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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В. И. Ленин и здравоохранение
Охрана материнства и детства

Д ЕКРЕТ о проведении «Не
дели ребенка» был при
нят 4 ноября 1920 года. 

Определены и конкретные м е
роприятия: освобождение
школ, детских домов и оча
гов, занятых учреждениями, 
воинскими частями, проведе
ние санитарной чистки дет
ских учреждений, мобилиза
ция гужевого транспорта и ре
монтных рабочих, снабжение 
печами, дровами, мылом, ор
ганизация бань. Органам  
ВСНХ предложено организо
вать на ,фабриках и заводах 
сверхурочные двухчасовые ра
боты для обеспечения детей 
инвентарем, одеждой, обувью.

В эти трудные годы закла
дывался фундамент Советской  
Армии, но забота о детях по- 
прежнему была в центре вни
мания вождя. 22 февраля 1921 
года Владимир Ильич подпи
сал декрет Совета Народных 
Комиссаров о коммунальном 
питании детей в школах и дет
ских учреждениях, организа
ции столовых и обеспечении 
их полным ассортиментом  
продуктов. Народный Комис
сариат просвещения должен 
всегда знать о фактическом  
положении дел с детским пи
танием.

А 15 сентября этого же го

да вышел новый декрет —  об 
охране здоровья детей и под
ростков. «Центром охраны 
здоровья детей и подростков,—  
говорилось в нем, —  является 
отдел охраны здоровья детей 
и подростков Народного Ко
миссариата здравоохранения». 
Указывалось также, что'ника
ких параллельных органов в 
Комиссариате просвещения, 
как в центре, так и на местах, 

не o6pa3yefcfl. На Комисса
риат здравоохранения возлага
лась научная разработка и 
врачебно-контрольное наблю
дение за проведением физи
ческой культуры в жизнь. Д ек
рет повышал ответственность 
Комиссариата здравоохране
ния за здоровье детей, ( воз
ложив на него все медицин
ские и санитарные учреждения 
Комиссиариата просвещения, а 
также подготовку медицин
ских работников. Больше то
го, декрет вводил врачей по 
охране здоровья детей в сос
тав педагогических советов 
обслуживаемых ими учрежде
ний с правом решающего го-, 
лоса.

Дальнейший опыт работы 
показа^ полную необходи
мость уточнения отдельных 
вопросов, связанных с здо
ровьем детей. В развитие де

крета, подписанного Лениным 
15 сентября 1923 года, было 
принято «Положение Народных 
Комиссариатов здравоохране
ния и просвещения РСФ СР о 
правах и обязанностях 
школьно-санитарного врача по 
охране здоровья детей». Здесь 
указывалось, что руководящая 
роль в проведении мероприя
тий по охране здоровья детей 
и подростков в детучрежде- 
ниях принадлежит врачу. Ему 
предоставлялось право при
останавливать решения пед
совета школы в чисто сани
тарных вопросах, а при необ
ходимости и закрывать детское 
учреждение. Школьно-сани
тарному врачу, вменялось в 
обязанность проводить сани- 
тарно-просветйтельную работу 
среди детей, учителей и роди
телей. Так постепенно склады
валась и совершенствовалась 
система охраны детей и под
ростков.

С здоровьем детей тесно 
связан вопрос охраны здо
ровья матери, о котором мы 
поговорим в следующем номе
ре газеты.
Доцент И. Г. ВИНОГРАДОВ.

(Продолжение следует. 
Начало в №  11— 13, 16, 17, 25, 
26, 29, 30 за 1969 г. и № 2, 3).

48: 23; 0,4. Как всегда, ли
дирует лечебный факультет. 
Но и санитарно-гигиениче
ский, которому принадлежит 
кафедра гистологии, значи
тельно улучшил в этом году 
свои результаты. А студен
ты-педиатры сдали сессию по 
гистологии без «неудов». 
Лучшими группами оказа
лись: на лечебном факульте
те 202, 204 и 207: на сани
тарно-гигиеническом — 210 
и 212: иа педиатрическом 
217, 219 и 220 группы.

По традиции назову фа
милии студентов, давших на 
экзамене блестящие по глу

бине и точности содержания 
ответы: А. Абуова и А. Сер
геев (202 гр.), И. Карасик 
(203), Н. Кадникова (207),
A. Байганова (206), А. Сер
ков (208), О. Чупииа (217),
B. Бржосневскнй (303) и мно
гие другие. Только двое сту
дентов остались за бортом ус
пеха—это Н. Курманбакиева 
(203 гр.) и Г. ЧариыЙ 
(214 гр.). Видно, были у этих 
студентов серьезные причины 
экзаменационной неудачи. Но 
можно надеяться, что и они в 
ближайшие дин преодолеют 
трудный гистологический < 
барьер.

Студенты вечернего от
деления сдавали экзамен по 
гистологш! в этом году не
сколько хуже,' чем в прош
лом, но как всегда, без не
удовлетворительных оценок.

Так появилось очередное 
новое поколение молодых 
гистологов, которые, как 
мы надеемся, не уронят пре
стиж кафедры гистологии ни 
на кафедре патологической 
анатомии, ни на последую
щих клинических кафедрах.

Проф.
Л. Ф. М А ВРИ Н С КА Я , 

зав. кафедрой гистологии.

О чем пишут многотиражные газеты вузов

МЫ ШИРОКО - приветствуем 
обмен туристскими группа
ми с другими медицински

ми вузами. В частности, с нашей 
помощью в дни каникул состоит
ся посещение Минска студентами 
из Ярославля. Наши, в свою оче
редь, посетят Москоу и Ленин
град. Остановятся в студенческих 
общежитиях. Хозяева станут ги
дами по городу и в посещении ле
нинских мест.

Наших профессиональных тури
стов ожидают интересные марш
руты о Белоруссии — две груп

пы и по одной группе уйдут на 
лыжах в Карпаты и по Кольско
му полуострову. Мы понимаем, 
что желающих попасть в эти мес
та много, но возможности не без
граничны. Взамен предлагаем не 
менее интересные лыжные тропы 
в окрестностях Минска. А лыжи 
каждый студент сможет получить 
на базе спортклуба. Чем не отдых 
за городом,' на солнце и воздухе?

Профком выделил 6 путевок в 
санатории Сочи, Бобруйска, Жда- 
нович. 22 человека отдохнут в до
ме отдыха *Беларусь», несколько

человек — в институтском профи
лактории, а двое — их имена зна
комы у нас, вероятно, каждому 
студенту — С. Крылова и Г. Ан- 
тушевич — проведут каникулы в 
интернациональном лагере
*Юност$».

Намечаются спортивные сорев
нования. Наши команды будут 
сражаться на первенстве страны 
среди медицинских вузов на лыж
не под Свердловском, потом бу
дет не менее интересная борьба 
за первенство республики в Мин
ске. Кроме того, наших спортсме
нов ждет Рига, кубок «Дружбы». 

<СОВЕТСКИЙ м е д и к ».
МИНСК.

З НАЕТЕ ли вы, что наши про
фессора и npenodaedTCAU бы
ли в свое время ведущими 

спортсменами института? Прорек
тор по учебной работе доктор 
мед. наук Н. П. Ц ахаев, доцент 
Г . Г. Омаров и кандидат мед.

наук М. И. Чурукьян были хоро
шими волейболистами, входили в 
состав сборной ДМИ, завоевали 
много побед своему. коллективу.

Старший декан кандидат мед. 
наук Р. У. Умаханов был силь
нейшим фехтовальщиком ДМИ. 
Профессор Р. П. Аскерханов и 
доцент А. Д. Ткачев были веду
щими легкоатлетами института. 
И. о. зав. кафедрой общей' гигие
ны М. А. Даниялов, зап. кафед
рой физвоспитания, Л Ф К  и вра
чебного контроля К. Г. Махму
дов, кандидат мед. наук А. М. 
Шахназаров и ассистент А. А. 
Алискандиев были лучшими на- 
щими борцами. Зав. курсом тера
пии стомфака М. А. Лархаров в 
студенческие годы был лучшим 
штангистом. Зав. курсом детской 
хирургии Г. А. Гаджимирзоева 
знали как ведущего гимнаста 
ДМИ. Доцент В. В. Кыштымов 
был и есть ведущий бадминтонист 
ицститута, ныне председатель 
федерации бадминтона ДАССР.

Преподаватель Г. К. Магиев- 
ский — кнастер спорта СССР по 
стрельбе.
С ЗА МЕДИЦИНСКИЕ КАДРЫ», 

МАХАЧКАЛА. •

f  / ЕСКОЛЬКО дней назад в 
/ / адрес факультета журнали

стики Ленинградского уни
верситета ушла объемистая по
сылка с фотороботами студентов 
нашего журфака. Более двадцати 
фотографий будут представлять 
наш университет на второй Все
союзной фотоуниверсиаде, кото
рая откроется в ЛГУ  17 февраля.

Инициаторами проведния всесо
юзных фотоуниверсиад были в 
1967 году студенты и преподава
тели нашего факультета журнали
стики. Теперь организаторами фо
тоуниверсиады, посвященной 100- 
летию со дня рождения В. И. 
Ленина, стали ленинградцы.
«УРАЛЬСКИИ УНИВЕРСИТЕТ».



преимуществом заняла первое 
место в Союзе, команда муж
чин — пятое. Общее — второе 
место. Это большой успех гим
настов и их тренера В. Н. 
Яковлева. Награда за их на
стойчивый, кропотливый труд, 
упорные ежедневные трени
ровки.

и закончилась
Г л  I  Всесоюзная спарта

киада медицинских ин
ститутов, проводимая Мини
стерством здравоохранения 
СССР в честь славной даты— 
столетнего юбилея Владими
ра Ильича Ленина.

Каковы же ее итоги и, пре
жде всего, итоги выступления 
спортсменов нашего инсти
тута?

По положению, к участию в 
спартакиадё допускались лишь 
лучшие команды союзных рес
публик. В соответствии с этим 
требованием наш институт был 
представлен по легкой атлети
ке, спортивной гимнастике, 
лыощому и конькобежному 
спорту. Не участвовали мы в 
соревнованиях по плаванию, 
волейболу и баскетболу. Как 
известно, плавание у на (Г в ин
ституте не культивируется, а 
волейболисты и баскетболисты 
не попали в число трех лучших 
команд РСФСР.

О результатах выступления 
легкоатлетов института мы 
уже сообщали. Напомню лишь, 
что наша команда была первой 
среди медвузов Российской 
республики и третьей в СССР.

А как выглядели остальные 
наши команды? Больше всего 
переживаний доставили нам 
лыжники, котЬрыг соревнова
лись здесь, на наших глазах. 
Известно, что в прошлом году 
паши лыжники были вторыми 
в РСФСР мосле горьковчан. 
Команда женщин в этом году 
у нас обновилась, а у мужчин 
состав прошлогодний. Очень 
интересовал вопрос: каков бу
дет состав команды города 
Горького? Когда мы увидели, 
что приехали все их сильней
шие Iлыжники, включая четы
рех прошлогодних выпускни
ков и одного ассистента, то 
поняли: борьба предстоит не
легкая. Горьковчане брли на
мерень{ повторить свой успех.

Забегая вперед, скажу, что 
им это удалось. Горьковчанин 
заняли первое место с большим 
преимуществом. Наши мужчи
ны хоть и оказались первыми, 
но преимущество в очках — 
общее — было у горьковских 
медиков. Победа — за цими.

Нельзя не назвать имена 
чемпионов, завоевавших это 
ввание в упорной борьбе в 
мужской эстафете 4x10 кило
метров: В. Грехов, В. Круши- 
нин, М. Фадеев (все с санфа- 
ка) и В. Соловейкин (лечфак).

Итоги
Особо мы отметили успешное 
выступление М. Фадеева, ко
торый имел четвертое время в 
эстафете, и в гонке на 15 ки
лометров. В итоге трех напря
женных дней соревнований 

ч горьковчане-женщины были 
первыми, мужчины — вторы
ми. А у свердловчан мужчи
ны — первыми, а женщины 
вторыми. Конечно, всем нам 
хотелось быть первыми. Но 
чудес в спорте не бывает, а 
команда горьковчан действи
тельно в этом году сильное 
нашей. Кстати, удивляться 
здесь нечему. Ведь у них ус
ловия для тренировок лучше, 
чем у нас (общежитие и учеб
ный корпус находятся рядом 
с лесом).

Еще не закончились лыжные 
гонки, а мы уже получили при
ятное известиеt из Москвы, где 
соревновались *гимнасты: наша 
женская дружина с большим

Наибольшего успеха доби
лись Т. Хаустова (санфак),
Д. Южная (каф. физвоспита-1 
ния), занявшие соответственно 
2 и 3 места среди мастеров 
спорта, Т. Костырева и Н. Зен- 
кова (санфак). У них 1 и З ’мес 
та среди кандидатов в масте
ра спорта. Заслуживают по- в 
хвалы и мужчины—10. Костро- 
мин и В. Кривцов (педфак),
Г. Пешков и 10. Мамаев 
(санфак), А. Пермяков (каф. 
физвоспитания). Но особенно 
следует сказать о шестикурс- 
нике педфака мастере спорта 
Юрии Костромине. Несмотря 
на травму плеча, боль в суста
ве, он успешно выступил в со
ревнованиях и поддержал 
команду.

Из Москвы гимнасты прое
хали сразу в Хабаровск на 
российские соревнования
спортобщества «Буревестник»,

где заняли второе место среди 
женских команд после Челя
бинского пединститута (спорт- 
фак), опередив Омский инсти
тут физкультуры. Мужская 
команда была пятой.

С нетерпением ждали мы 
вестей и из Горького, где со
ревновались конькобежцы. От
туда тоже пришло радостное 
сообщение: под руководство 
заслуженного тренера РСФСР 
Р. В. Петрашеня свердловчане 
заняли общее второе место, 
опередив все- вузы РСФСР 
(первыми были студенты из 
Казахстана). Наибольший
вклад в успешное выступление 
команды внесли Г. 1 Гужавина 
(ординатор кафедры нервных 
болезней) и Г. Чернощек (сан
фак), занявшие вторые места 
в многоборье.

Итак, подводя итоги выступ
ления наших команд на Все
союзных соревнованиях медву
зов, можно сказать, что спор
тивный коллектив института 
со своими задачами справился 
успешно. Ни один институт, 
участвующий в этой спартаки
аде, не завоевал столько при
зовых мест, как наш. И если бы 
определялось место в комплек
се по всей спартакиаде, пер
вое, безусловно, было бы за 
нами. А это неплохой подарок 
коллектива института к 100- 
летшо со дня рождения В. И. 
Ленина.

Н. К У Д РЯ ВЦ ЕВ ,
зав. кафедрой 

физвоспитания.

Перед отъездом гимнастов в Москву мы по
бывали у них на тренировке. Многие ребята 
сдавали последний экзамен, поэтому команда 
была не в полном сборе. Фотокорреспонденту 
В. Ветлугнну удалось снять только группу.

НА СНИМ КЕ: А. Пермяков, В. Н. Яковлев 
(старший тренер команды), Б. Паннкаров, 
Ю. Мамаев, Н. Долгих, Н. Мамаева, Д. Ю ж
ная, И. Викторова (слева направо).

ЭСТАФЕТА «КРЕПИ ОБОРОНУ»
20 Февраля при любой пого

де выйдут на старт эстафеты 
спортсмены института. Эстафе
та посвящается Дню Совет
ской Армии и 100-летию* со 
дня рождения В. И. Ленина. 
It называется она «Крепи обо
рону». Ц(у1ь эстафеты — вы
явить лучших, спортсменов 
института и лучший по 
спортивно-массовой работе 
факультет. Старт и финиш на 
лыжной базе института.

Организует и проводит эста
фету комитет ДОСААФ при ак

тивном участии деканатов, ка
федр, комсомольской и проф
союзной организации, а так
же ДСО «Буревестник».

Каждый факультет должен 
выставить три команды по 
десять человек (6 мужчин и 
4 женщины). Зачет по лучше
му времени двух команд* В 
эстафете принимают участие 
только члены ДОСААФ из чи
сла студентов, научных работ
ников и сотрудников институ
та,. Каждый участник обязан 
иметь при себе членский би

Д ОРО ГЙ Е ТО ВА РИ Щ И !
Не забудьте сделать приятное женщинам — вовремя 

поздравить их с праздником 8 Марта!
Своевременное вручение знаков внимания вашим адре

сатам во многом зависит от вас.
Не откладывайте отправку поздравительных телеграмм, 

открыток, писем, посылок и бандеролей с подарками на 
последние предпраздничные дни, сдавая их на почту до 
20 феЬраля.

После этого срока своевременная доставка почтовых 
отправлений не гарантируется.

Поздравления по телеграфу и фототелеграфу с 25 по 
28 февраля можно послать по льготному тарифу (в два 
раза дешевле).

С указанным сроком вручения прием телеграмм пре
кращается: иногородних с 1-го, а местных с 6 марта.

ПОЧТАМТ.

лет ДОСААФ. Программа эста
феты уже объявлена.

Последний срок подачи за
явок сегодня, т. е. 1G февраля, 
в комитет ДОСААФ. Заявка 
должна быть написана дека
ном факультета и заверена 
врачом.

Первое место присуждается 
команде, показавшей наимень
шее время. Место факультета 
определяется по наименьшей 
сумме времени двух команд. 
В случае невыставления фа
культетом второй команды или 
снятия ее с дистанции общее 
время определяется суммой 
времени первой команды, вре
мени команды, финишировав
шей последней, и 10 минута
ми штрафного времени.

Команда победителей на
граждается специально уч
режденным памятным призом.

* Факультет награждается пе
реходящим призом II дипломом 
первой степени. Участники 
команд занявших первые и 
вторые места, получают гра
моты комитета ДОСААФ.

hi. КОЛЬЦОВ, 
пред. номитета ДОСААФ 

института.

0<5ья&ление
18 февраля 1970 года в 

17 часов в большой ауди
тории главного учебного  
корпуса состоится кусто
вое партийное собрание. 
Повестка дня: о работе 
Верх-Исетского районного 

% комитета КПСС.
ПАРТКОМ.

- О -

Слушателям
отделения
журналистики

После экзаменационной сес
сии и зимних каникул возобно
вляет занятия отделение жур
налистики ФОГГ Занятие со
стоится завтра, 17 февраля, на 
кафедре 030. Приглашаются 
редакторы и члены редколле
гий стенных газет. Тема: «Зари
совка в газете».

Ка
лен
дарь

ЗНАМЕНАТЕЛЬНЫХ ДАТ

50 лет НИИ
ВИРУСНЫХ ИНФЕКЦИЙ

Завтра исполняется 
полвека научно-исследо
вательскому институту 
вирусных инфекций Ми
нистерства здравоохране
ния РС Ф С Р. Названный 
в самом начале образо
вания химико-бактериоло
гическим, он располагал 
только двумя отделами: 
диагностическим и хими
ко-диагностическим. Уже 
к концу 1920 года в ин
ституте начали выпускать 
необходимые для проти
воэпидемической работы 
вакцины и оспенный дет
рит. Позднее появились 
новые отделы, лаборато
рии, станции. В последние 
годы работники института 
занимаются вопросами, 
связанными с изучением 
вирусных инфекции и 
производством различных 
препаратов для их пре
дупреждения.

Второй съезд 
уральских врачей

В начале февраля-1930
• года 337 врачей Урала 

собрались в Свердловске 
на свой 2-й областной 
съезд. Съезд обсудил 
следующие вопросы: за
дачи научной работы 
врачей на Урале, лени
низм в медицине, эпиде
миологические особенно
сти Урала, проблема 
профпатологин и проф- 
гнгнены, значение ураль
ских курортов и другие. 
Решения съезда имели 
огромное значение - для 
развития уральского
здравоохранения.

Трансплантация' 
и ее проблемы
МОСКВА. (ТАСС). 

Проблеме пересадки по^к
• посвящен открывшийся 

в столице симпозиум. Не 
будет преувеличением 
сказать, что к вопросу, 
вынесенному на обсужде
ние симпозиума, прикова
но сейчас внимание уче
ных и врачей всего мира, 
отметил в беседе с кор
респондентом ТАСС ди
ректор института транс
плантации органов и тка
ней Академии медицин
ских наук СССР профес
сор Г. М. Соловьев. В 
Советском Союзе создано 
специальное научно-ис
следовательское учреж
дение — наш институт. 
В его задачи входит раз
работка различных аспек
тов трансплантации, ме
тодов пересадки почек, 
печени, сердца.

По числу произведен
ных операций первое ме
сто в мире занимает ны
не пересадка почки. В 
Советском Союзе впервые 
?та оцерация была произ
ведена академиком Б. В. 
Петровским. Почти пять 
лет назад стала одной из 
его пациенток студентка 
энергетического института 
Нина Г. Она хорошо себя 
чувствует, продолжает 
учебу в вузе.

Редактор В. РОЩ ИНА.
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